



Entrevista / Layda Sansores (Gobernadora de Campeche)

“Lo que fue publicado por Proceso, que es lamentable, es falso de toda falsedad desde la primera letra hasta el último punto. Claro, uno entiende qué hay detrás, es evidente que está Proceso por delante, que da la cara y es una vergüenza, pero por otro lado está Alejandro Moreno porque ya conocemos su estilo, incluso hay unos apodosos que él usa, que solo lo sabe Vladimir, el que está siempre pegado con él.

“Que quede muy claro, nosotros no hacemos ese tipo... el león cree que todos son de su condición, todo lo que nosotros hemos publicado y que ya por lo pronto gané dos juicios, tanto el que presentó Ricardo Monreal como el que presentó el diputado José Flores, fallaron a mi favor asentando que no había espionaje porque no pueden comprobarlo, yo no espíé, me llegan estas notas”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APcVUCD7d9tj5vo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212568&parId=75F18D3264FEE48F%212538&o=OneUp>